

# Suche nach dem Goldenen Buch

**Oberursel** (ow). An der Ketteler-La Roche-Schule hat die PivA2-Klasse im Rahmen ihres Unterrichts eine Rätselrallye für Kinder und Familien durch Oberursel entwickelt und vertont.

Ausgangspunkt der Stadtrallye ist das Goldene Buch der Stadt Oberursel. Es wurde aus dem Rathaus gestohlen, nun gilt es, das Buch zu finden und die Verantwortlichen zur Rechenschaft zu ziehen. Die Studenten der PivA-Klasse bitten alle jungen Spürnasen um Hilfe und rufen alle Kinder auf, sich auf die Suche nach dem Goldenen Buch zu begeben. Der erste Hinweis zum Diebstahl ist an der ersten Station der Rallye – Bushaltestelle Feldbergschule – zu finden. Er führt zu weiteren Stationen der Rallye. Durch das Lösen unterschiedlicher Rätsel an den verschiedenen

Stationen begeben sich die Kinder auf eine spielerische Entdeckungsreise durch Oberursel und sammeln zugleich Hinweise zum Diebstahl. Nach und nach können die Kinder Verdächtige ausschließen, die Diebe überführen und damit das Rätsel um das gestohlene Goldene Buch lösen.

Die Rallye ist für Kinder, Familien und Gruppen konzipiert. Für die Teilnahme wird ein Smartphone mit QR-Code-Scanner benötigt. Für größere Gruppen empfehlen die Studenten eine kleine Bluetooth-Box, um die Audio-dateien an den jeweiligen Stationen besser zu verstehen.

Da sich die Stationen überwiegend im öffentlichen Raum befinden, ist die Stadtrallye bis Ende Juni täglich von etwa 8 bis 20 Uhr verfügbar.

Mittwoch, 07.06.23

Oberurseler Bote